

ALERTS

Monatliches Mitteilungsblatt des Bridgeclub Alert Darmstadt

Nr.4

April 94

Jens Harbarth (Sportwart)

Internes:

Nach meiner Aufforderung scheinen bei Elke inzwischen diverse Zahlungen eingegangen zu sein. Wer immer noch nicht bezahlt haben sollte, fühle sich bitte herzlichst getreten.

In den letzten Woche hat bei uns die Vermehrung eingesetzt. Die Clubabende beginnen sich zu tragen, drei neue Mitglieder gibt es auch zu vermelden. Trotz allem finde ich es aber immer etwas noch merkwürdig, daß mehr nicht- als Mitglieder unsere Turniere besuchen.

Neue Mitglieder:

Eugen Haque (Zweitmitglied)

Sonja Fend (erste Erfolge meines Kurses ?)

Thomas Steinel (zweite Erfolge meines Kurses ?)

Auf alle Fälle gilt für die Neuen: **Herzlich willkommen !**

Turniere:

Im April ist folgendes an Turnieren geplant:

6.4. Teamturnier

13.4. Paarturnier

20.4. Teamturnier

27.4. Paarturnier

jeden Montag ist Stammtisch (Lernabend) im Schubert, 19.30. In den letzten Wochen hatten wir an diesen Abenden immer einige Anfänger dabei, die sicherlich einiges gelernt haben.

Es gibt inzwischen einen **Terminplan** für das ganze Jahr 1994. Wer noch keinen hat, soll sich an mich wenden. Teilt diese Dinger bitte an jeden aus, der Interesse bekundet.

Ergebnisse:

2.3. (5 Teams) Voigt,Voigt & Schmidt,Sidlecki

9.3. (10 Paare) Werner,Alex

16.3. (5 Teams) Vinca,Marc & Werner,Jens

23.3. (8 Paare)* Ehepaar Leihner

30.3. (Teams) Werner,Alex & Carola Eisenhut,Jens

*Bei diesem Turnier durften sich die Anfänger mal so richtig austoben, ich hoffe bei dieser Werbeaktion konnten sich alle davon überzeugen, daß hinter den engagierten Bridgespielern auch geduldige Menschen stecken, zumindestens ab und zu...

Andere Turniere:

1.4. Wiesbaden:

Großer Triumph für ALERT !

In der Gruppe A siegten Niko,Bernd B.,Peter und Günther. In der Gruppe B schlugen Tanja,Anja,Bernd K. und Michael zu und landeten ebenfalls auf Platz 1. Auf diese Weise sammelten Spieler unseres Clubs insgesamt circa 35 Masterpunkte ein. Zwei weitere Teams konnten sich leider nur in der jeweils hinteren Hälfte ihrer Gruppe plazieren: Carina,Rupert,Clemens,Jan 13(20) in B; Suji,Werner,Martin,Jens 8(12) in A. Daran werden wir noch arbeiten müssen. (Im Juni bei der Hessischen Team bietet sich eine Gelegenheit.)

Ankündigungen:

1.) Der Termin für den Besuch aus Utrecht ist jetzt endgültig das Wochenende des **24.6. - 26.6.** Im Prinzip steht das Programm ja fest, die künstlerische Gesamtleitung hat mehr oder weniger Stephan; Unterkünfte, Ideen und Freiwillige melden sich einfach bei ihm. Die Utrechter werden mit circa 5 Teams anreisen, ich nehme an sie werden Freitags gegen Abend kommen und bis Sonntag Nachmittag bleiben. Als ersten Termin für organisatorisches schlage ich Montag den 2.5.94 ab 19.30 im Schubert vor. Wir sollten das mit einer kleinen Vorstandssitzung verbinden, so ab 18.30 Uhr.

2.) Im Sommersemester wird es an der TH wieder einen Anfängerkurs geben. Das Ganze wird ungefähr so ablaufen wie im letzten Jahr. Ihr dürft also alle Werbung machen, der Termin ist Donnerstags 19.30 Uhr.

Bridgeworld, Master Solvers' Club:

In jeder Ausgabe des Bridge World Magazine ist ein Expertenquiz, ähnlich dem im DBV Verbandsblatt. Da die Bridgeworld allerdings immer erst mit furchtbarer Verspätung hier ankommt, ist es nicht möglich offiziell daran teilzunehmen. Nun haben wir als Club diese Zeitschrift aber abonniert, also wäre es doch nett da mitzumachen oder nicht ?

Ich bin bereit, sofern genügend Leute an diesem kleinen Spielchen mitmachen, eure Lösungsvorschläge zu sammeln und auszuwerten. Die Punktwertung kommt dann einen Monat später, die ausführlichen Lösungen finden sich in der Bridgeworld. Diese liegt natürlich im Club zum Ausleihen bereit.

Gruppenteammeisterschaft, bzw. DBV-Pokal bzw. Teamliga:

Im Pokal spielten unsere Stars gegen Oberursel. Oberursel in der Besetzung Kreher, Euskirchen & Kondoch, Werner wurde überraschend deutlich geputzt. Im Finale für den Bezirk geht es jetzt wohl gegen Frankfurt, ein Duell mit Traditionswert. Unsere Ligateams waren auch wieder aktiv: Team Misch/Alberti konnte gegen eines der drei Aschaffener Teams 20:10 gewinnen und somit den ersten Sieg einfahren, eine Woche später ging es gleich dem nächsten Team aus AB an den Kragen. Das Team Fütterer konnte Koblenz 17:13 schlagen.

Forum D:

In der letzten Woche habe ich mal das neue "offizielle Bietsystem des DBV" studiert. Ich war eigentlich ziemlich enttäuscht von diesem Buch. Assoziationen mit Beton und anderen noch steinzeitlicheren Dingen kamen mir beim Lesen. Ich bin gespannt, wer irgendwann mal tatsächlich das spielt, was im Forum D alles erklärt wird. Eine Ohne Eröffnung mit 16-18 Punkten ist ja noch OK, aber Überrufe auf der 2er Stufe nur mit 6er Längen zu erlauben, erscheint mir doch etwas weltfremd. Der Traum des DBV, alle Bridgespieler könnten mit Hilfe dieses Systems die selbe Sprache sprechen, rückt spätestens dann in weite Ferne, wenn man "Albarran" spielen will, eine, laut Christian Farwig (der es wissen sollte), in Deutschland weitgehend unbekannt Konvention*. Ich hatte eigentlich gehofft, dieses Buch den Anfängern meines Kurses andienen zu können; leider war schon das bißchen was ich dort über die Reizung erklärt habe, inkonsistent mit dem Inhalt dieses Buches. Ich weigere mich einfach, Transfers nicht zu erklären, nur weil Forum D der Meinung ist, dieses sei wohl überflüssig. Da Weak-Two's oder Multi auch nicht zum Repertoire gehören, wird dieses Buch wohl nicht zum Bestseller unter "jugendlichen" Spielern werden.

*Kurioser Weise habe ich meine Karriere mit der "Mensa-Bridge-Konvention" begonnen, wo die 2 Treff Eröffnung tatsächlich "Albarran" war, danach ist mir diese Konvention aber nie wieder begegnet.